

# Natación

## Balcells mejora su propia marca

En el transcurso de los campeonatos escolares provinciales, que tienen lugar en nuestras instalaciones, el nadador del C.N. Olot Pedro Balcells, dio una vez más la gran sorpresa al cubrir los 100 metros braza en 1'7"5, marca que lo coloca, al principio de temporada, casi en la misma frontera del record nacional.

## Los Campeonatos de España en Madrid

Ya se han publicado las fechas, días 20, 21 y 22 del próximo mes de marzo, en la capital de España. No hay que decir que la noticia ha sido muy bien recibida, tanto o más que cuando se insinuó Mallorca. Lo que no ha sido acogido tan favorablemente es la rebaja de marcas que se exige y las consabidas multas para el club cuyos nadadores no lleguen al mínimo exigido. En una palabra: No quieren turistas.

## Mañana la segunda jornada del trofeo Martín Planas

En la misma piscina Folch y Torres de la Ciudad Condal, tendrá lugar mañana domingo la segunda y última jornada del tradicional Trofeo Martín Planas, instaurado en memoria del que fue gran periodista y propulsor de la natación infantil. En la primera jornada, que tuvo lugar el pasado domingo, la participación representando la mayoría de los clubs catalanes fue tan enorme, que se puede decirse que desbordó a la propia organización, que se mostró incapaz de darle fluidez a las pruebas ante los centenares de nadadores que se dieron cita en la espléndida piscina que regenta el Club organizador: El C.N. Montjuich. El C.N. Olot conquistó dos medallas, una de oro a cargo de José Balcells —8 años— en la modalidad de braza, y una de bronce por mediación de Figuerola —7 años— en espalda. El resto de participantes se clasificaron en puestos muy meritorios, más si tenemos en cuenta que se trata de una clasificación regional.

## Clasificaciones:

Entre tantos participantes, los locales alcanzaron las siguientes clasificaciones:

7 años: Figuerola medalla de bronce al lograr el 3.º puesto; Llonasí 7. En 8 años: Moli 4; Plana 5; Balcells 15; Masós 21. 9 años: Pujals 14; Roura 28; Picola 59; Matabosch 62.

**Categoría femenina:** 8 años: Bartrina 16; Corominas 21; Garriga 28; R. Garriga 43. 9 años: Soy 8; Rusiñol 22.

En la modalidad de braza masculino 7 años: Llonasí 6; Figuerola 16. 8 años: Balcells alcanzó medalla de oro al lograr el primer puesto; Moli 11. 9 años: Pujals 9; Picola 41.

**En femeninas:** 9 años: Güell 11.

En 4x33 libres femeninas el C.N. Olot logró el 7.º puesto y en 4x33 estilos masculinos el 6.º. En la clasificación por clubs tras esta primera jornada ocupa el club local el puesto 7.º entre 17 participantes.

## Los campeonatos escolares

Hoy sábado tendrán lugar de nuevo, en nuestras instalaciones, sendas confrontaciones de los campeonatos provinciales escolares que con tanto éxito vienen celebrándose.

AQUI

SANT JOAN LES FONTS

## Empezó el Torneo de Primavera de Aficionados

CASTELLFULLIT, 1 - SANTJOANENSE, 1

"Como ya es tradicional se puntuó en Castellfullit"

No podía empezar mejor para el Santjoanense este Torneo de Primavera, puesto que en su primer encuentro ha obtenido un valioso empate en el temible feudo del Castellfullit. Empate de todos merecido, sin lugar a dudas.

Los Santjoanenses a decir verdad y viendo los resultados obtenidos en este feudo, esperaban puntuar, pero el equipo local también cuenta, y no era para fiarse.

Ateniéndonos al encuentro, diremos que no fue de mucha calidad, quizá porque los jugadores también se contagiaron del mal tiempo reinante.

Empieza el encuentro y en los primeros minutos el Santjoanense tiene ante sí la gran oportunidad de la tarde para marcar, pero que no se tradujo en gol cuando lo más lógico era que el balón entrara en las mallas. Continuó dominando el Santjoanense, pero a partir del minuto 15 de este primer período, el Castellfullit empezó a mandar y a imponer su ley, logrando su gol por obra de Rayo. Sí, otra vez Rayo, y van...

Hasta el final del primer tiempo el Castellfullit dominó la situación, defendiéndose muy bien el Santjoanense.

En la reanudación, el Santjoanense pasó de dominado a dominador, obteniendo Leal el gol que equivaldría al empate con que finalizó la contienda.

Por parte del Castellfullit destacó González, mientras que por el Santjoanense cumplieron todos con ardor y entusiasmo, sobresaliendo Nogareda y Julià en la defensa, Vilanova en la media y Leal y Puigdemont en la delantera. El arbitraje corrió a cargo del Sr. Ribas, siendo su labor discreta, desarrollándose el encuentro dentro de la mayor deportividad.

## Actualidad local

Las noticias más sobresalientes de la localidad pueden resumirse en dos: La futura concentración escolar emplazada en el Barrio de Castañer junto a la Iglesia Parroquial y la posible instalación de un nuevo alumbrado público, que buena falta le está haciendo a la localidad.

Así mismo podemos señalar que el muro de contención sobre el río Fluvià está llegando ya a su fin, puesto que la gran fosa está completamente repleta, y a punto para su pronta utilización.

## Otras informaciones deportivas

Terminado ya el Campeonato de Cataluña de Aficionados, la U.D. Santjoanense ha otorgado los siguientes trofeos: El trofeo al máximo goleador le ha sido concedido a Puigdemont, con 9 goles, mientras que el de la regularidad lo ha obtenido Leal.

Felicidades a los dos.

J. E.

**Se alquila local para despacho**

*Sitio céntrico - con buen aparcamiento - Parada bus - Luz - Fuerza y teléfono*

RAZON: Mulleras 36 - Tel. 26 01 97 - OLOT